

Texto Maria Antonia Medina Tellez | Fotos: Miguel Rubiera Justiz



La XVI Feria Internacional Expocaribe 2019 reviste una especial importancia en el contexto de la aplicación por Estados Unidos del título III de la Ley Helms-Burton a Cuba, aseguró este martes María Luisa Bueno, delegada territorial del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

En conferencia de prensa, la funcionaria expresó que la participación de empresarios de 22 países y la presencia de exportadores e importadores nacionales en el evento, demuestran el interés y la confianza que genera el mercado cubano en el terreno internacional.



Según Bueno, la presencia de naciones europeas como Italia, Holanda y España, y otras como Canadá, adquieren mayor valor si se tiene en cuenta que en los últimos años el voto contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba en Naciones Unidas ha sido de un NO rotundo.

Como fortalezas, Santiago de Cuba exhibirá su nueva terminal portuaria en fase de puesta en marcha con la manipulación de mercancías y contenedores, esencial para el todo el comercio marítimo en el área caribeña.



Madelaine Cortés, coordinadora general de la presente edición que se efectuará del 19 al 22 del actual junio, dijo que es una oportunidad eficiente para comenzar exportaciones y potenciar oportunidades de negocio, inversión y turismo.

Contamos con la confianza y el apoyo de la mayoría de los estados del Caribe y otros miembros de las Naciones Unidas, expresó Cortés, al destacar los derechos y valores del pueblo cubano y su perseverancia en el desarrollo económico para lograr un socialismo próspero y sostenible.

La Feria es una demostración de que sí vamos a poder, afirmó la coordinadora al mencionar las 75 firmas extranjeras presentes y 11 que han expresado su interés de asistir, más la celebración del Foro Empresarial del Caribe, auspiciado por la Asociación de Estados del Caribe (AEC), los intercambios con altas personalidades y otras oportunidades de negocios.

Durante el encuentro con los periodistas acreditados al evento se conoció, además, que paralelamente sesionará el foro de organizaciones promotoras del comercio en el Gran Caribe, el Comité Cuba-México, la Comisión Administradora del Acuerdo Comercial entre Cuba y Guatemala y se celebrarán los 25 años de la AEC.

Asimismo, se desarrollarán encuentros entre empresas foráneas y nacionales buscando la complementariedad y soluciones al desarrollo industrial de las provincias orientales, habrá visitas al municipio de Segundo Frente, cancelación del sello Expocaribe 2019, más el lanzamiento de diferentes productos expuestos.

Pese a la Helms-Burton participarán empresarios extranjeros en Expocaribe 2019

Publicado: Miércoles, 12 Junio 2019 13:50

Visto: 19447

Sobre el ensamblaje modular de los stands, Pedro Artimes, jefe de montaje de la Cámara de Comercio de Cuba, especificó que ya en fase final ajustan los espacios para 150 empresarios y más de mil 180 expositores, en áreas de la planta baja, café cantante, escenarios, mezzanines, calle y parqueos.

Algunas áreas de exposición, como las de la fundación Caguayo y la de Turismo trabajan con elementos innovadores y de mayor atracción, explicó Artimes.

Fuente: Agencia Cubana de Noticias.